
La lumière est une matière vivante,et chaque luminaire raconte une histoire, celle du geste, du savoir-faire et de la passion des artisans CVL.

Light is a living material, and each luminaire tells a story, the story of the gesture, know-how and passion of CVL’s craftsmen.

Collections Automne 2025.
Fall 2025 Collections.

SCALA by Emilie Cathelineau

Applique murale en laiton, inspirée d’un langage architectural minimaliste. Son 
design joue sur l’emboîtement de tubes aux proportions variées, créant un 
rythme de volumes à la fois structuré et élégant. Le diffuseur en polycarbonate 
opalin adoucit la lumière, pour une présence à la fois graphique et discrète.

Brass wall light, inspired by a minimalist architectural language. Its design plays with 
the interlocking of tubes in varied proportions, creating a rhythm of volumes that is 
both structured and elegant. The opaline polycarbonate diffuser softens the light, gi-
ving it a presence that is both graphic and discreet.
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Pensée pour les têtes de lit ou les espaces de détente, la collection Naboo pro-
pose une approche modulable du confort lumineux. Déclinée en plusieurs ver-
sions, avec ou sans spot orientable, avec diffuseur ou réflecteur, elle s’adapte à 
tous les besoins d’usage et d’ambiance. Une lumière douce, ciblée ou indirecte 
selon la configuration choisie.

Chaque modèle est doté d’interrupteurs intégrés, discrets et intuitifs, offrant 
un contrôle indépendant des sources. Son design circulaire en laiton brossé, aux 
lignes épurées, conjugue élégance contemporaine et fonctionnalité.

Designed for headboards or relaxation areas, the Naboo collection offers a modular 
approach to lighting comfort. Available in several versions — with or without an adjus-
table spotlight, with diffuser or reflector — it adapts to all needs in terms of use and 
atmosphere. A soft, focused, or indirect light, depending on the chosen configuration.

Each model features built-in, discreet, and intuitive switches, providing independent 
control of the sources. Its circular brushed brass design, with clean lines, combines 
contemporary elegance and functionality.

LUMINAIRES EN LAITON MASSIF - FABRICATION 100% FRANÇAISE - DESIGNS EXCLUSIFS

NABOO by Emilie Cathelineau
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CARTA by Eric Baron

Minimaliste et fonctionnelle, Carta s’impose par son design intemporel et sa 
finesse maîtrisée. Son tube lumineux pivote à 360° sans butée, offrant une liberté 
d’orientation infinie. Aguerrie à un usage intensif, elle incarne l’élégance durable 
selon CVL. 

Minimalist and functional, Carta stands out for its timeless design and refined elegance. 
Its luminous tube rotates 360° without restriction, offering infinite freedom of orienta-
tion. Built to withstand intensive use, it embodies CVL’s vision of lasting elegance.

WWW.CVL-LUMINAIRES.FR 

CONTACT@CVL-LUMINAIRES.FR  
79 ROUTE DE LA CHEVALLERIE - 49770 - LONGUENÉE EN ANJOU - FRANCE  ©
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